

Lunes, 19 de agosto de 2019

ECUADOR: SCOUTS, LA ÚLTIMA EMISIÓN DEL 2017

Fabián Celín Pazos

hfcpemoo@hotmail.com

El 27 de diciembre 2017, Correos del Ecuador realizó la última emisión de ese año con una estampilla conmemorativa del 2do. Camporee Scout y el 15to. Jamboree Scout Interamericano JamCam Ecuador, que se llevó a cabo en el Parque los Samanes de la ciudad de Guayaquil.

En este gran evento participaron 1.856 jóvenes beneficiarios y 670 adultos responsables del movimiento Scout de Ecuador. Los países que concurrieron fueron Argentina, Brasil, Bolivia Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, República Dominicana, Suriname, Venezuela y Uruguay por América; adicionalmente, asistieron países de otros continentes como Corea del Sur, Escocia, Francia, Islandia y Polonia.



Se imprimieron cinco mil unidades de este sello en policromía, con dimensiones de 2.8 x 3.8 cms., una perforación de 13 x 13.5 y valor facial es de cinco dólares de los Estados Unidos de América. Se hicieron utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

El diseño del sello lo realizó la Asociación Scout del Ecuador.

Se hicieron además 200 sobres de primer día, de 16 x 10cm.; el valor de cada sobre es de siete dólares de los Estados Unidos que incluye el precio de la estampilla:

Se imprimieron, además, 300 boletines informativos sin valor comercial.

El sobre del primer día utilizó un matasello conmemorativo del evento scout.

El diseño del sobre y del boletín lo realizó: Darío Berrones Bermeo.